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Сегодня, 17 июля, городской голова Евгений Клеп и народный депутат Украины
Анатолий Гончаров встретились с коллективом шахты имени Ленина, где состоялось
рабочее совещание членов профсоюза предприятия. В совещании также принял участие
директор ГП «Артемуголь» Сергей Ковалев и руководители шахт, входящих в состав
объединения. Готовность шахты им. Ленина к работе в условиях приватизации –
основная тематика собрания.      
6 лет назад, в 2007 году, коллектив шахты Ленина был на грани распада. Благодаря
принятой на тот момент руководителем ГП «Артемуголь» Анатолием Гончаровым 
Программе развития шахты, на сегодняшний день предприятие стабильно работает и
развивается.

  «На шахте открыт горизонт 1190 метров с запасами 8 миллионов тонн коксующегося
угля. Также в рамках программы запланировано до конца этого года ввести 2
высокопроизводительные лавы»,  - отметил директор шахты Олег Степаненко.  
  Народный депутат Украины Анатолий Гончаров подчеркнул, что на законодательном
уровне угольная отрасль находит широкую поддержку.

- Практически в условиях боевых действий, блокирования Верховной Рады, тем не
менее, законы, необходимые для работы шахт Донбасса, были приняты, - делится
народный депутат. 
- Последний документ, принятый Верховной Радой, бюджетная поддержка, выделение
5,5 миллиардов гривен, чтобы шахтеры Украины в течение 2-го полугодия получали
вовремя заработную плату.
 
  Повышенное внимание к шахтерам и угольной отрасли в целом подтвердил и Сергей
Ковалев, отметив выполнение программы Президента «Украина для людей»: «Министе
рство энергетики и угольной промышленности полностью выполняет свои обязательства
по инвестиционным проектам – на шахты поступает новое оборудование, в августе будет
поставлен долгожданный щитовой агрегат. Кто сказал, что тысяча тонн – это потолок? -
Это старт. И у коллектива шахты Ленина есть все, чтобы занять лидирующие позиции в
объединении».
 
  Мэр Горловки, обратившись к присутствующим, отметил важность реализации тех
амбициозных задач, которые были поставлены в Программе развития шахты. Сегодня на
предприятии создаются новые рабочие места, растет средняя заработная плата.   
  - Несмотря на экономические сложности, я с гордостью отмечаю, что на шахте
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создаются новые рабочие места. Посещая вчера шахту, мы увидели, как на деле
реализуются задачи, поставленные в Программе. Речь идет не просто о сохранении, а о
создании новых рабочих мест, динамике роста средней заработной платы. Это говорит о
том, что будет расти наполняемость бюджета, будут средства на решение тех проблем,
которые накопились в нашем городе за многие годы, - подытожил Евгений Клеп.
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